



Le métropolite Hilarion : L'Église orthodoxe russe prie pour la paix à Jérusalem



Depuis plusieurs semaines, les tensions ont repris dans le conflit palestinien-israélien, sur une terre que les représentants de trois grandes religions considèrent comme sainte. La présentatrice de l'émission « L'Église et le monde », Ekaterina Gratcheva, a interrogé le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, sur les moyens de sortir de l'impasse.

« Il me semble que si les résolutions qui ont été prises par l'ONU sont appliquées, on finira par créer un État palestinien stable, situé à côté de l'État d'Israël avec lequel il pourra coexister en paix, a déclaré le métropolite Hilarion. Si l'on continue à soutenir l'un ou l'autre des protagonistes, malheureusement, on ne peut s'attendre qu'à une nouvelle escalade des violences militaires dans l'avenir. »

Plus tôt une solution politique sera trouvée pour qu'Israéliens et Palestiniens puissent coexister sur cette terre, mieux cela vaudra pour les uns et pour les autres, a assuré le président du DREE.

Il a souligné que l'Église orthodoxe russe appelle inlassablement à un règlement pacifique des conflits

et des confrontations. « Nous prions pour la paix à Jérusalem » a dit le hiérarque.

Il a aussi mentionné le fait que l'Église orthodoxe de Jérusalem travaille beaucoup à réconcilier les deux côtés en conflit.

« L'Église, comme on le dit souvent, est en dehors ou au-dessus de ces conflits. Cela veut dire qu'elle ne prend pas parti. En même temps, l'Église est toujours avec le peuple, elle est toujours du côté de ceux qui souffrent. Et chaque fois qu'il se produit une nouvelle flambée de violence, l'Église s'emploie à ce que la violence cesse au plus tôt, au retour de la paix et du calme. »

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87343/>